

## 学校応援プロジェクト 2022 年度活動報告

### 豊南高校 出張授業プロジェクト

2022年9月17日（土）、豊南高校において2年生を対象に出張授業プロジェクトを実施しました。2021年度に引き続いて2回目の実施となります。

学校応援プロジェクトのメンバーそれぞれが日ごろ学んでいる専門分野を中心に授業を用意し、その中から生徒それぞれが興味・関心をもった授業2つに参加する、という企画です。高校までの授業と大学での学びの違いを体感してもらうこと、自分の学びたい分野を明確にするきっかけとすること、そして何よりも「大学で学んでこんなに楽しいんだ！」と感じてもらうことを目標に、夏休み中も準備を行いました。

今回実施したのは次の11の授業です。授業者・サポートスタッフ総勢24名が参加しました。

<授業テーマ>

- ・身近に潜むサイバー犯罪と防御策
- ・警察？探偵？ストーカー？  
～SNSでユーザー観察～
- ・コミュニケーション能力をサバイバル心理テストで確かめよう
- ・中華料理と中国料理って同じ？中国語を使ってもっと中国料理を知ろう
- ・ぶっちゃけ「コオロギ」食べたいですか？
- ・もし、海外から食料を輸入できなくなったら～日本の「食料自給率」ってどれくらい？
- ・「報道」が「見殺し」か、あなたは「ハゲワシと少女」をどう見る？
- ・世界一過酷な競技？アイアンマンレースから見える国際問題
- ・くずし字に親しもう
- ・Please tell us good points of your school.
- ・これって他人事？～いじめについて考えよう～



どの授業も、グループワークや発表、ワークシートを用いた活動など、生徒が主体的に関わる活動を取り入れています。授業を担当するメンバーは、生徒の反応を確かめながら進捗や声掛けを工夫し授業を進めています。

中には人数調整の関係で第一希望の授業に参加できなかった生徒もいたようですが、それが全くわからないくらい、どの教室でも目を輝かせながら楽しみながら授業が進んでいました。各教室で授業の様子を見守ってくださっている豊南高校の先生方からも「みんな夢中になって授業を受けていますね」といううれしい言葉をいただきました。また、終了後には多くの生徒達が「楽しかったです！」「また来てください！」「中大目指します！」と笑顔で声をかけてくれました。

終了後のアンケートでは、今年度も98%が「満足」「どちらかといえば満足」と感想を寄せてくれました。参加した大学生も今後につながる貴重な経験となりました。

豊南高校のみなさん、貴重な機会をありがとうございました！

